

FOTOFREUNDE POCKING PRÄSENTIEREN AUSSTELLUNG IM JOHANNESBAD

Mit 80 Bildern die Schönheit des Rottals zeigen – Von Hugo Stadler

Heimat ROTTAL

FOTO-AUSSTELLUNG

**14. Juli
bis
31. Aug.**

Johannesbad Therme

Atrium Neubau
Johannesstraße 2
Bad Füssing

Zutritt täglich:
7.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Eintritt
zur Ausstellung frei!

FOTOFREUNDE POCKING - www.fotofreunde-pocking.de



Erfahrungen mit der neuen Digitaltechnik und den bekannten Regeln der Fotografie auszutauschen. Ein entscheidender Schritt war gekommen, als das Urgestein aus der VHS-Zeit, Alfred Hausberger, zu der neuen Interessengemeinschaft stieß. Durch das enorme Wissen und die unterbrechungsfreie Ausübung des Hobbies brachte Alfred Hausberger einen riesigen Erfahrungsschatz mit. Mit ihm wurden aus dem eher losen Verband von Interessenten die Fotofreunde Pocking (FFP). Mittlerweile teilen sich die Filmer und Fotografen wieder ein gemeinsames Klublokal, das die Stadt Pocking zur Verfügung stellt. Der Name

„Die Fotofreunde Pocking freuen sich über die Möglichkeit, im Johannesbad Bad Füssing eine große Fotoausstellung präsentieren zu können. Dies ist eine einzigartige Chance, das fotografische Schaffen einem breiten Publikum zu zeigen.“

„Fotofreunde“ ist Programm. Trafen sich doch bei den FFP viele ehemalige Freunde aus der VHS-Zeit und noch mehr neue Mitglieder, die heute die Fotofreunde Pocking repräsentieren. Fotofreunde bedeutet aber auch, dass man hauptsächlich die gegenseitige Förderung und nicht so sehr den Wettkampf um das angeblich beste Bild pflegt. So kann jeder mitmachen, ob Anfänger oder Semiprofi. Voraussetzung ist, dass man Spaß an dem Hobby und Interesse am Lernen hat. Wer bei den FFP mitmacht, wird mehr Zeit, vielleicht Jahre investieren, um alle Facetten des Hobbies kennenzulernen. Aber er bekommt dafür ein interessantes Jahresprogramm mit Workshops, Exkursionen, Ausstellungen und Vorträgen geboten. Die Fotofreunde Pocking freuen sich besonders über die Möglichkeit, im Johannesbad Bad Füssing eine große Fotoausstellung präsentieren zu können. Dies ist eine einzigartige Chan-

Die Ursprünge der Fotofreunde Pocking gehen bis in die 1970er Jahre zurück. Damals fanden sich unter dem Dach der Volkshochschule engagierte Hobbyfotografen und diejenigen, die das werden wollten, zur Fotoarbeitsgemeinschaft zusammen. Durch die Unterstützung der Gemeinde Pocking und der VHS brachte es die Arbeitsgemeinschaft zu großzügigen Klubräumen und einer ansehnlichen technischen Ausstattung, vom Studio mit Blitzanlage bis zur

eigenen Dunkelkammer. Es war die Blütezeit der analogen Farb fotografie. Einige der Hobbyfotografen wandten sich verstärkt dem neuen und mittlerweile erschwinglichen Thema Schmalfilm zu. Die Fotosparte verlor zunehmend an Interessenten und übrig blieb der Rottaler Filmkreis, der bis heute unter der Leitung von Hubert Fischer sehr aktiv ist. Vor etwa zehn Jahren fanden sich die ersten Fotofreunde und trafen sich unabhängig von den Filmern, um ihre



Foto oben: Alfred Hausberger, Foto unten links: Ernst Fuchs, Foto unten rechts: Rudolf Ludwig

ce, das fotografische Schaffen einem breiten Publikum zu zeigen. Das Thema war schnell gefunden. Was Schöneres als unsere Heimat – das Rottal – könnten wir unseren Mitbürgern und den vielen Kurgästen präsentieren? Da müssen wir fotografisch nicht in die Ferne schweifen. Die Schönheiten liegen vor der Haustür und doch zeigen die Bilder viel Bekanntes in ganz neuer Perspektive. Wir sind sicher, dass nicht nur unsere Gäste manches Kleinod entdecken, auch Einheimische werden über die unterschiedlichen Sichtweisen staunen. So bietet die Ausstellung 80 Bilder aus dem Rottal und den umliegenden Dörfern und Städten. Darunter bekannte Ansichten, neue Perspektiven und unbekannte Details. Wenn es auch oft scheint, als ob unsere vielen Gäste das Rottal besser kennen als manch Hiesiger, so ist es doch etwas anderes, diese Eindrücke auch nachhaltig in Bildern festzuhalten. Geht es nicht jedem von uns so, dass die Urlaubserinnerungen so gar nicht auf dem Bild überkommen? Das liegt dann nicht am Motiv, sondern an der Umsetzung in ein „stimmiges“ Bild.

Wenn das gelingt, vermittelt das Bild auch das „Urlaubsfeeling“, das man an dem jeweiligen Ort gespürt hat. Da ist es ein Vorteil, wenn man in der Gegend lebt und das ganze Jahr die Möglichkeit hat, die beste Stimmung für ein Motiv zu nutzen. Mit unseren Bildern wollen wir den Bewohnern und Gästen das Rottal von seiner schönsten Seite und mit all den Gefühlen zeigen, die den Reiz unserer Gegend ausmachen. Vielleicht entdeckt der eine oder andere auch neue Motive, oder findet eine interessante Bildgestaltung. Nachahmen ist nicht verboten. Wir bedanken uns bei den Verantwortlichen des Johannesbades Bad Füssing für die Gelegenheit zu dieser Fotoausstellung. Wir wünschen uns, dass viele Besucher die Bilder betrachten und den eingefangenen Augenblick genießen. Vielleicht finden, angeregt durch die Bilder, auch neue Fotofreunde zusammen. Auf alle Fälle ist jede gezeigte Aufnahme mit viel Engagement entstanden, wurde sorgfältig ausgewählt, bearbeitet, gerahmt und präsentiert. Wir wünschen allen viel Freude beim Betrachten.

INFOS

Die Homepage www.fotofreunde-pocking.de informiert laufend über das Programm und die vielen weiteren Aktivitäten. Darüber hinaus werden die besten Bilder zum jeweiligen Monatsthema in einer **Online-Galerie** gezeigt (www.fotofreunde-pocking.de/galerie.html).

Sogar im **Fotoportal flickr** sind die Fotofreunde mit einer eigenen Gruppe (www.flickr.com/groups/3040710@N21) vertreten.

Heute zählen ca. 25 Hobbyfotografen zu den FFP.

Obwohl kein Verein, gibt es doch eine geteilte Verantwortung:

Hugo Stadler (Leiter der Fotofreunde-Pocking)

Telefon (08531) 32487

hugo.stadler@fotofreunde-pocking.de

Rudi Ludwig (Öffentlichkeitsarbeit)

Telefon (08531) 4555

rudolf.ludwig@fotofreunde-pocking.de

Lothar Miedel (Foto- und Videotechnik)

lothar.miedel@fotofreunde-pocking.de

Alfred Hausberger (Bildgestaltung und -bearbeitung)

alfred.hausberger@fotofreunde-pocking.de

